
 1 

 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１７．第 １０７ 号   

 

 

いつもお読みいただいてありがとう

ございます。三商事の上神谷（かみかべ

や）です。 

 

■早い！もう乗れるの？ 

 

先日、小金井公園に行きました。ぼく

は実は園内に入ったのは初めてでして。

陶器市というのがやっていて、それを見

に行きがてら、良いのがあったら購入し

ようかという感じで行ってきました。  

 

妻は陶器市へ、ぼくと下の娘（５才）

は園内を散策です。娘はばあばに買って

もらったキックボードを持って行き、す

いすい乗っていました。  

 

そのうちに「自転車にのりたい」とい

う娘のリクエストで、貸し自転車のある

場所へ。この日は思ったほど寒くなく歩

いていても助かりました。少し前までは

寒さには本当に強かったのですが、この

頃は体質が変ったというか、痩せたせい

からかめっきり弱くなりましたね・・・。  

 

そしてけっこう歩きましたよ・・・よ

うやく貸し自転車の場所に到着。家では

当然、補助輪付に乗っている娘ですが、

このときばかりは！と張り切っていた

のか「補助無し」で行く！と言いました。

大丈夫？怖くない？と聞いたのですが

頑張ってみるということで、いきなり補

助無しの練習となりました。  

 

ですが、最初は捕まえていてあげない

と倒れるので、後の荷台の部分と、ヨコ

からハンドルを持ってあげ、そして勢い

を付けて走る！勢いがなくなってくる

と「漕いで！漕いで！」と声を掛けまし
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た。とにかく勢いをつけてバランスをと

らせて上げないといけません。  

自転車が小さい物ですからかなりの

低姿勢にならないと、自転車をつかんで

いられません。 

 

その体勢で走るわけですから・・・け

っこうというか、かなり疲れました。実

は走ること自体久々で・・・。そんなこ

とをしている間に、後を掴んでいる手を

黙って離してしまっても走れるように

なってしまいました。開始してから４０

分くらいです。さすが子供です。自転車

みたいなのは習得が早いんですね。あと

１、２回くらい練習すればもう乗りこな

せるのではないでしょうか？  

 

２０１７年のぼくの受け持ちはこれ

にて・・・。今年もこのニュースレター

をお読みいただき本当に有難うござい

ました。１００号を越えて少しマイナー

チェンジしましたが、来年もさらに変化

させていけたらと思っています。どうぞ

２０１８年もよろしくお願いします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お世話になっております。長坂利昭です。 

■今年も行けなかったなぁ・・・  

  

 プロ野球に続き、サッカーＪリーグも

シーズンオフに入った１２月。選手の去

就も伝えられるこの時季は、スポーツ好

きの私には何となく寂しく感じます。  

 

 今年始め、プロ野球では「大谷選手（日

ハム）が日本で最後のシーズンになるか

も？」、Ｊリーグでは「ＦＣ東京に注目

しよう！」と思い、スタジアムでの観戦

を計画していたのですが、休日は子供た

ちの都合を重視。何だかんだで、一度も

実現しませんでした。 

 

そもそも、テレビ中継ですら落ち着い

てじっくり見た試合は無かったように

思います。我が家は娘２人。男の子が１

人でも居れば、ちょっとは違うのでしょ

うが・・・。  

 

 来年は冬季オリンピック、サッカーワ

ールドカップと大きなスポーツイベン

トが予定されていますね。  

 

 それぞれの前回大会開催時は、下の娘

がまだ０歳児の時。夜中のミルク担当者

だった私には、テレビ観戦をするまでの

体力的、精神的余裕は無く、後でまとめ

て結果を知るという、とても“つまらな
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い”大会でした。来年の大会はじっくり

と観戦出来ますように・・・。  

■お客様アンケートをご紹介！  

 

続いて、ここからは塗装のお話です。 

 

今号では、当店に工事をご依頼頂いた

お客様からの「お声」をご紹介します。 

 

府中市清水が丘Ｍ様より。ご自宅のお

隣にあるアパートの塗装工事をさせて

いただきました。  

 

 

 

Ｑ，多くの業者がいる中で、なぜ当店

へご依頼をしてくださったのでしょう

か？  

 

Ａ，何年か前に、自宅の屋根を塗装し

て下さった時、とても親切、ていねいに

やって下さり、次の機会にもおねがいし

たいと思いました。  

 

Ｑ，「塗装工事をしよう！」というお

考えに至った、直接の出来事はどのよう

なことでしたでしょうか？  

 

Ａ，長年経ちましたので（屋根）いつ

かお願いしたいと思っていましたが、外

壁もやった方が良いという事で、決めさ

せて頂きました。  

 

Ｑ，始められる前は、色々とご不安や

ご心配があったかと思います。それはど

のようなことでしたでしょうか？  

 

Ａ，先立つものが心配でしたが、なん

とかこぎつけました。  

 

Ｑ，工事を終えられてのご感想は？  

 

Ａ，出来上がってきれいになりました

のでよかった・・・とほっとしておりま

す。まわりまで気をつかって良くやって

頂きました事、感謝しております。 

 

■今年最後のニュースレター！ 

 

早いもので２０１７年も残すところ

あと僅かになりましたね。今年もたくさ

んの方に出会う事が出来ました。そして、

その皆様に本当に良くしていただき感

謝しております。ありがとうございます。 

 

 工事をさせていただいたお客様一軒

一軒を振り返ってみますと、昨年にも増

して、リピーターとなる「当店で２、３
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回目」の塗装工事という方が多くいらっ

しゃいました。 

９月以降の工事は全てのお客様がリ

ピーターの方々という結果。  

 

当店では、１０～１５年を１サイクル

として、次回の塗装工事をオススメして

おりますが、正直なところ１０年１５年

経っても、まだまだ綺麗なお宅が多い！  

 

ですから、前回の塗装から１０年以上

経過したお客様へお話に行っても「まだ

綺麗だからいいかな」「もうちょっと先

にしようかな」というお返事もあるので

すが、一方で「せっかく声を掛けてくれ

たのでお願いします」というお返事もた

くさん頂きました。それが今年のこの実

績に繋がったというわけです。 

 

手前味噌な話しとなりますが、それだ

けしっかりとした、質の良い塗装が前回

出来ていたという証明でもあります。  

 

また、今年も小金井市２軒、調布市１

軒以外の約８割は府中市内のお宅で工

事をさせていただきました。  

 

毎年、地元府中のたくさんのお客様か

らお仕事のご依頼をいただき、大変嬉し

く思っております。  

 

この結果に「おごらず」、とは言え作

業内容には「自信」を持って、今後も作

業をして参ります。  

ニュースレターをご覧いただいてい

る方の中には、初めての塗装工事をどこ

の業者に依頼しようかお悩みの方もい

らっしゃるかと思います。  

 

こんな当店ですが、ちょっとでも「候

補に入れてみようかな？」とお考えいた

だけましたら幸いです。お見積りのご依

頼お待ちしております。  

 

今号が今年最後のニュースレターで

す。毎号、皆様に楽しんでいただけてい

るかな？役に立つ情報を書けているか

な？と不安になりながら記事を書いて

おりますが、多くの方の「楽しみにして

いますよ」「毎回読んでいますよ」のお

声に励まされ、今年も一年間書き続ける

事が出来ました。 

 

こちらのニュースレター。来年も引き

続き、お付き合いいただけますよう、宜

しくお願い致します。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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